

Le projet de la maison Francette avance



La future maison Francette se situera dans le bourg de Soutiers.

Lors du conseil municipal, le plan de financement pour les travaux du bâtiment la maison Francette a été voté. Une dépense de 619 253,92 € TTC. Les recettes prévues, liées aux demandes de subventions, pourraient laisser un autofinancement à hauteur de 155 500 €, soit 30 %, à la charge de la commune. Une réunion avec l'architecte est programmée à la mi-janvier pour l'avancée des travaux.

Des travaux de démolition pourront se faire en régie. Dans un premier temps, est prévu l'aménagement d'un espace vélos et pique-niques en extérieur. Le bâtiment devrait être opérationnel fin 2021 à début 2022.